

M2

Menjadi Terang: **MENJADI SERUPA DENGAN YESUS KRISTUS**

Sebab semua orang yang dipilih-Nya dari semula, mereka juga ditentukan-Nya dari semula untuk menjadi serupa dengan gambar Anak-Nya, supaya Ia, Anak-Nya itu, menjadi yang sulung di antara banyak saudara. – Roma 8:29 (TB2)

Menjadi serupa dengan Yesus Kristus adalah tujuan dalam hidup kita yang utama. Bukan hanya tentang menjadi lebih baik namun mengalami transformasi hati dan pikiran yang sepenuhnya mengubah hidup kita. Untuk itu perlu komitmen yang kuat dan perubahan yang terus berlanjut dalam diri kita. Jika hidup kita menjadi serupa dengan Yesus Kristus maka hidup kita menjadi terang bagi banyak orang.

Transformasi dalam diri meliputi:

1. Perubahan pikiran

Hendaklah kamu dalam hidupmu bersama, menaruh pikiran dan perasaan yang terdapat juga dalam Kristus Yesus – Fil.2:5 (TB2)

Jadi, akhirnya, Saudara-saudara, semua yang benar, semua yang mulia, semua yang adil, semua yang suci, semua yang

manis, semua yang sedap didengar, semua yang disebut kebajikan dan patut dipuji, pikirkanlah semuanya itu. – Fil.4:8 (TB2)

Dalam upaya kita untuk menjadi serupa dengan Kristus, memiliki pikiran dan perasaan yang terdapat dalam Kristus, kita mengalami peperangan rohani. Pikiran adalah tempat pertempuran antara keinginan daging dengan keinginan roh. Jika kita ingin menang atas kedagingan dan mengalami perubahan pikiran, kita harus meminta pertolongan Roh Kudus, memakai pikiran Kristus di dalam kehidupan sehari-hari dengan mengisi pikiran dengan firman Tuhan, tekun membaca dan merenungkan firman Tuhan dengan rutin setiap hari.

2. Perubahan karakter

Segala kepahitan, kegeraman, kemarahan, pertikaian dan fitnah hendaklah dibuang dari antara kamu, demikian pula segala kejahatan. Tetapi hendaklah kamu ramah seorang terhadap yang lain, penuh kasih mesra dan saling mengampuni, sebagaimana Allah di dalam Kristus telah mengampuni kamu. – Ef. 4:31-32 (TB2)

Menjadi serupa dengan Kristus berarti memiliki karakter Kristus, berarti hidup kita yang sudah percaya kepada Tuhan Yesus menghasilkan buah Roh. Mereka yang ingin mengalami perubahan karakter menjadi serupa dengan Kristus harus



senantiasa penuh dengan Roh Kudus dan siap untuk mengalami proses pembentukan. Alkitab mengatakan bahwa kita harus membuang segala kepahitan, kegeraman, kemarahan, pertikaian dan fitnah. Selain itu kita harus hidup dalam pengampunan, artinya senantiasa minta ampun atas dosa dan pelanggaran serta siap memberikan pengampunan kepada mereka yang bersalah kepada kita. Memang tidak mudah, tapi itu bukan hal yang mustahil. Tentunya kita bisa melakukannya dengan pertolongan Roh Kudus.

ACTION:

- Mengajak jemaat untuk memiliki gaya hidup membaca dan merenungkan Firman Tuhan secara rutin setiap hari (tanyakan apakah mereka memiliki catatan saat teduh)
- Sharingkan dalam kelompok COOL pesan Tuhan apa yang mereka dapatkan saat saat teduh pagi ini
- Jika ada yang masih sulit mengampuni, ajak anggota COOL untuk berdoa dan melepaskan pengampunan.
- Bersama-sama dalam kelompok COOL kita hidup dalam pengampunan Tuhan, senantiasa koreksi diri dan segera minta ampun.
- Mengajak semua anggota COOL untuk merenungkan karakter spesifik apa yang perlu berubah dalam hidup mereka dan mendoakannya.
- Saling mendoakan satu dengan yang lain, agar terus semangat untuk berubah menjadi serupa dengan Yesus Kristus.